

Objetivo: unas fiestas seguras y sin incidentes

El amplio dispositivo policial se ha reforzado con grabación de imágenes



Algunos agentes controlaron y grabaron el inicio festivo desde el tejado del Ayuntamiento. | ENE

EÑE | SANTA MARTA

TENER unas fiestas tranquilas y seguras es el objetivo fundamental planteado por los responsables municipales que junto con la colaboración de las distintas fuerzas de seguridad han organizado un completo dispositivo para garantizar la seguridad de los santamartinos estos días.

Un cordón de seguridad que ha surtido efecto desde el primer día de fiesta, donde todos los efectivos estaban en alerta ante la gran concentración de personas que se juntan en el desfile de peñas y los actos de la jornada inaugural, incluso en las verbenas y el concierto de los días previos también la amplia presencia policial ha evitado conflictos e incidentes de gran calibre.

Así, la coordinación entre los agentes de la Policía Local, los

voluntarios de Protección Civil, que contaron con la colaboración de la agrupación madrileña de Leganés, Guardia Civil y la unidad especial de emergencia ha permitido reducir los sucesos y destrozos con los que el municipio amanecía de forma habitual durante las celebraciones festivas nocturnas. De hecho, en estos días de preámbulo festivo y el estallido con las peñas no han dejado incidentes.

Entre los medios con los que se ha reforzado la seguridad en esta edición, además del aumento de efectivos policiales, desplegados incluso por el tejado del edificio consistorial, destaca la grabación de imágenes en los puntos donde se producen las mayores aglomeraciones de personas para identificar a los autores en caso de producirse algún altercado. Una incorporación novedosa que a algunos habrá

quitado las ganas de provocar destrozos. Como los ocasionados en ediciones anteriores en las que la semana de fiestas suponía un despropósito y un vandalismo sin control en el que se destrozaban jardines, algunos patos de las fuentes aparecían sin ca-

beza, asaltaron las piscinas rompiendo la puerta de acceso, entre otros desperfectos, a pesar de las medidas de prevención tomadas desde el Ayuntamiento para evitar este tipo de incidentes que repercuten en el bienestar y el bolsillo de todos los vecinos.

Una labor conjunta en la que se conjuga el control y la seguridad ciudadana con el derecho de los vecinos a pasar unas fiestas tranquilas y de diversión, con momentos de relajación y mayor expansión y que, hasta ahora, se está consiguiendo.

El público arropa el inicio de la décima edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando'

EÑE | SANTA MARTA

La tarde concluyó con la apertura del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando 2017', al que el público volvió a demostrar su fidelidad y apoyo.

Numerosos vecinos llenaron la plaza de la Iglesia para asistir a la primera representación de los seis espectáculos incluidos en esta edición, en la que el festival cumple ya su décimo aniversario y que inauguró la Compañía Garrapete con el espectáculo 'La Familia Querubini'.

Diez años en los que demuestra que está totalmente consolidado gracias al apoyo y aumento de asistencia de espectadores que, al igual que otros actos no pueden faltar en el programa, reclaman estas actuaciones al aire libre para disfrute de toda la familia y hacen que el festival sea otro de los pilares fundamentales que llena los escenarios en los que se representan las obras.

Hoy tendrá lugar una sesión doble con la puesta en escena de 'Gagfe' con Je's Martin's y 'El estrambótico mundo del señor Q' de Circo Psikario, en los escenarios habilitados como son la plaza de la Iglesia y la Plaza de España que se llenan de buen ambiente.



Los vecinos llenaron la plaza de la Iglesia para asistir a la primera actuación del Festival de Teatro de este año. | EÑE

Las actuaciones se desarrollarán hasta el domingo, última jornada festiva, momento en el que el público pedirá la celebración de la próxima edición para seguir disfrutando del buen hacer y el humor de las compañías teatrales que llegan al municipio, que arrancan las risas de los

asistentes, tanto niños como jóvenes y mayores.

Una actividad diferente dentro de la variada oferta de actos programados para esta semana, que los vecinos valoran y agradecen, ya que el contenido de las obras, además de lúdico también es formativo, sobre todo para los

más pequeños.

Con humor, circo, teatro o espectáculo de fuego y sonido y espectáculos variados se completará el Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' como una apuesta del Consistorio por atraer un aspecto más de la cultura hasta la localidad santamartina.

PARA HOY

—**10:00 horas.** Inauguración de la exposición de bebés reborn. Lugar: Edificio Sociocultural, con la colaboración del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. Horario: 10:00 horas a 14:30 horas y de 19:00 horas a 22:00 horas.

—**19:00 horas.** Gran Prix de peñas. En la Plaza de toros, con la organización del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. Colabora: Peña Callejón.

—**20:00 horas.** Vaquillas amenizadas por la charanga "La Afilada". Lugar: Plaza de toros. Organiza el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. Colabora: Peña Callejón.

—**20:30 horas.** Festival de teatro en calle "Marteatrando 2017". Espectáculo de teatro Je's Martin's "Gagfe" una historia de mala suerte contada con humor. Tendrá lugar en la Plaza de España, con la organización del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

—**22:00 horas.** Festival de teatro en calle "Marteatrando 2017". "El estrambótico mundo del señor Q" de Circo Psikario. Lugar: Plaza de la Iglesia. Organiza: Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

—**23:00 horas.** Campaña sensibilización drogodependencias "Punto Clave". Lugar: Paseo Tierno Galván. Organiza: Excelentísima diputación. Diputación de Salamanca y Ayuntamiento de Santa Marta.

—**23:00 horas.** Verbena amenizada por grupo "Pikante". Lugar: Plaza Tierno Galván. A continuación, fiesta musical.